

市民との意見交換会（井戸端スタイル）意見等一覧

		開催日	令和5年10月30日（月）	開催場所	柏原 自治会館
意見交換したテーマ		丹波市の環境美化（ゴミ拾い）の活動について			
NO	所管委員会	意見交換の内容			
		項目	市民からの質疑（応答）及び意見		
以下のご意見については、その場で回答済、あるいは各議員に周知しました。					
1	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・おばあちゃんの里周辺や高速の敷地外（フェンス）のゴミは活動で拾っているが、高速のインター内や高速の敷地内（フェンス内）のゴミは、定期的に回収処分が望ましい。 (丹波の玄関口がゴミが散乱していて汚い) 		
2	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・トラックや車両の休憩所等となっているところは、ポイ捨てゴミが多い。 (街灯などに防犯カメラのダミーは設置できないか) 		
3	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・子どもたちへの環境教育はどのようにになっているのか。柏原では認定こども園設立前は幼稚園に環境の話もできたが、こども園にも呼ばれず、小学校へ講習にも行けない。 クリーンセンターへの見学時にしっかりと教えてあげてほしい。 議員からは → 読み聞かせの時にでも、紙芝居形式などで話せないか。 (海上保安庁には、海洋プラスチックゴミの紙芝居があるらしい) 		
4	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・プラスチックやペットボトルが増えたので、自然に還らないゴミが増えた。 		
5	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・ペットボトルの再生利活用の周知。 		
6	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・交通量の多い国県市道や歩道のない道路でのゴミ拾い活動はとても危険。（警備員に誘導してもらったら、安全に活動が行える。）草刈作業時、一緒に活動できないか。 		
7	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・河川のゴミを拾いに降りても、棘（イバラ）があり、拾えないところがある。 		
8	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・ゴミ拾いの活動を行っている姿を見て、捨てる方の意識も変わったのか、少しゴミが減ってきた。 		
9	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> 議員から → 各自治協議会（振興会）など、地域の困りごと（ゴミ回収など）と連携した活動はできないか？（要望などは、まとめて出された方が対応しやすくなる。） 		
10	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・若い人に一緒に活動に参加してほしい。 ・ゴミ拾いが「かっこいい」というイメージも必要。 議員から → ゴミ拾いのアプリがある。 (ゴミ拾いSNS「ピリカ」・・・アプリ内で作成されたゴミ拾いイベントに参加することができる。) 		
以下のご意見については、市長へ市民の方からのご要望として伝達をしました。					
11	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・市道のゴミは市が、国県道のゴミは県がと区別もわかるが、市道脇・国県道脇の私有地に廃棄されているゴミは、捨てられた土地の所有者が処分を行うのではなく、県・市が連携して撤去をお願いしたい。（今回のゴミは、大型のタイヤやペール缶、家電製品や家具等） 		
12	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・ごみを捨てているのは、子どもではなく大人。もっと大人に理解してほしい。 子は親を見て育つ。リサイクル分別も親子でやってほしい。 		
13	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・道によっては、草刈りを行ったことにより、枝が下がり危険な箇所もある。草刈と同時に下がった枝も撤去をお願いしたい。 		
14	民生 産建	環境	<ul style="list-style-type: none"> ・大人の意識を変えるには、リサイクルの広報、アピールが必要。 		